



Enel Colombia S.A E.S.P

Nit: 860.063.875-8 Dirección: Calle 93 # 13 - 45 Bogotá, Colombia PBX: + 601.514.7000

www.enel.com.co

ENEL COLOMBIA Y LA GOBERNACIÓN DEL HUILA FIRMARON UN CONVENIO PARA IMPULSAR EL DESARROLLO SOSTENIBLE DE MÁS DE 500 FAMILIAS DEL DEPARTAMENTO

• Enel y la Gobernación del Huila, junto con su oficina de Gestión del Riesgo, firmaron un convenio para fortalecer la seguridad alimentaria y productividad de familias afectadas por eventos climáticos en nueve municipios del departamento.

Neiva, 11 de noviembre de 2025 – En el marco de su compromiso con el desarrollo sostenible y la acción climática, Enel Colombia junto con la Gobernación del Huila y su Oficina para la Gestión del Riesgo de Desastres, firmaron un convenio de cooperación, para implementar un proyecto de unidades avícolas, que beneficiará a 526 familias de nueve municipios: Aipe, Campoalegre, Gigante, Hobo, Palermo, Neiva, Rivera, Villavieja y Yaguará.

La iniciativa, que se enmarca en la estrategia de sostenibilidad de Enel Colombia y sus centrales de generación El Quimbo y Betania, moviliza recursos por un total de \$1.837 millones: aproximadamente \$1.300 millones aportados por la Compañía y \$550 millones por la Gobernación del Huila. Estos serán destinados al fortalecimiento de unidades productivas avícolas, que se distribuirán entre las personas afectadas por la temporada invernal, previamente identificadas por el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo, en los nueve municipios señalados.

Los beneficiarios recibirán gallinas ponedoras, alimento, equipos para la producción avícola y materiales de ferretería destinados a la construcción o adecuación de galpones, al igual que acompañamiento técnico especializado. Este enfoque integral busca no solo mitigar los efectos de los fenómenos climáticos, sino también fomentar la autonomía económica y la resiliencia de las comunidades.

El convenio representa un ejemplo de articulación público-privada orientada a la transformación social, la adaptación al cambio climático y el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), para apoyar a las comunidades del Huila y promover su desarrollo económico y social.

SOBRE EL GRUPO ENEL

Enel es una compañía eléctrica multinacional y un actor integrado líder en los mercados mundiales de la energía y de las renovables⁽¹⁾.

A nivel global, es el mayor operador de energías renovables, el primer operador de redes de distribución de electricidad por número de clientes atendidos y el operador minorista con mayor base de clientes.

Enel está presente en 28 países de todo el mundo y produce energía con una capacidad total de más de 92 GW. Enel Grids, la línea de negocio global del Grupo dedicada a la gestión del servicio de distribución de electricidad a nivel mundial, suministra electricidad a través de una red de 1,9 millones de kilómetros a aproximadamente 69 millones



de usuarios finales. Enel Green Power, la rama de energías renovables de Enel, tiene una capacidad total de más de 67 GW y un mix de generación que incluye energía eólica, solar, geotérmica e hidroeléctrica, así como instalaciones de almacenamiento de energía, en Europa, América, África, Asia y Oceanía. Enel X Global Retail es la línea de negocio del Grupo dedicada a clientes de todo el mundo con el objetivo de proporcionar eficazmente productos y servicios basados en sus necesidades energéticas, incitándoles a un uso más consciente y sostenible de la energía. Proporciona electricidad y servicios energéticos integrados a más de 54 millones de clientes en todo el mundo, ofreciendo servicios de flexibilidad que suman 9,8 GW, gestionando unos 3 millones de puntos de luz, y con 30.500 puntos de recarga públicos en propiedad para la movilidad eléctrica.

^[1] El liderazgo de Enel en las diferentes categorías se define por comparación con los datos financieros de sus homólogos en el año 2024. Perímetro de referencia: empresas cotizadas sin participación estatal mayoritaria.

SOBRE ENEL COLOMBIA

Enel Colombia está presente en toda la cadena de la energía eléctrica. En el frente de generación, cuenta con 17 centrales que suman una capacidad instalada de 4.195 MW, además de proyectos de energía renovable en construcción, a través de su línea de negocio Enel Green Power que aportan más de 500 MW adicionales. En los mercados de comercialización y distribución, atiende a cerca de 3.9 millones de clientes entre residenciales, comerciales, industriales y oficiales, gracias a su potencia instalada a lo largo de 77.004 kilómetros de red. Desde su línea de negocio Enel X Retail, ofrece servicios para acelerar la innovación e impulsar la transición energética y la electrificación con soluciones para las ciudades, las industrias y los hogares.

Por otra parte, la Compañía cuenta con activos de generación de energía en Panamá, Costa Rica y Guatemala, los cuales suman otros 705 MW de capacidad instalada.

Para mayor información: Oficina de prensa Enel Colombia prensaenel @enel.com +57 (316) 7409418